
平成２９年度 学校評価アンケート保護者記述まとめ
貴重なご意見ありがとうございました。

いただいたご意見について、学校の考えや方向性をお知らせします。

ご 意 見

・毎朝、先生方や高学年の子が正門であいさつや交通整理をしてくださり安心です。毎朝は

すばらしいです。

・がんばりテストのために、自学ノートをがんばる子どもを見てうれしかったです。

・担任の先生だけでなく他の先生も、相談すると本当に心に寄り添っていただき感謝してい

ます。（４）

・先生方が熱心に教育に取り組んでみえてありがたい。（４）

・今年は文化的行事が多くあり（寄席・コンサートなど）子どもにとてもよい機会になった。

・連絡帳で様子を伝えてくれるので、ありがたく，信頼できる。

＊温かいお言葉ありがとうございます。これを励みにこれからもがんばります。

ご 意 見 学校の考え・方向性

・ＰＴＡ委員は共働きは無理があるので見直してほ →３０年度から高学年だけでなくやれる

しい。 ときにできるように、立候補優先制に

変えました。

・英語が始まるが、どのように学習するのか説明し →新年度に向け連絡します。３年生から

てほしい。 外国語活動の時間が始まります。

・けがやトラブルの対応が担任によって違うように →肝に命じ、丁寧に連絡をとるように心

思う。低学年の子は自分でうまく言えないので、 がけます。

家庭へ電話・連絡帳で連絡してほしい。

・乙川地区の学力が低いのではないか。 →今年から年間２回の学力テストをし

て、重点的に指導が必要な分野につい

て復習していきます。

・クラブ活動が少なすぎると思う。 →英語も始まるため、どうしても少なく

なります。

・持久走大会を開いて、マラソンの目標を立てたら →学年ごとに大会を開いています。

どうか。

・１クラスの定員があるが、人数が多いとどうして →２年までは３５人、３年以上は４０人

も先生の負担が増え、一部の子につきっきりにな が定員です。学年合計人数でクラスの

ったり騒がしくなるので、人数が減るといいです。 人数は大きく変わります。

・ホームページ・ブログを楽しみにしているが、 →ＣＰに堪能でなくても同じように載せ

一部の学年や学級に偏りがあると思う。いろんな られるようにしていきます。

クラブの様子がわかるといいです。

・担任の先生の接し方で、子どもの心や生活態度 →子どものよりよい成長を望む気持ちは

に大きな影響が出ると感じました。（どちらの意 担任も同じですが、自分が気づかない

味でも） ところもあります。どちらの思いも遠

慮なく伝え合って、協力し合っていき

たいと思います。

・夏休みにプール開放をしてほしい。 →監視当番として全ＰＴＡで分担してい

く必要があります。ＰＴＡにも諮って

いきます。



・評価アンケートをしても改善や対策がないと意味 →今回の回答を始めとして、改善を心が

がない。 けていきます。

・職員室へ行った際、声をかけ、目があったのに反 →申し訳ありません。

応されなかった先生がいたのが残念でした。

・４クラスぐらいの規模だと、クラス替えもしやす →こればかりは地区の規模によって変わ

いだろうが、人間関係が固定化してくるように感 りますが、乙川東地区は他地区に比べ、

じる。 児童数の減少は少ないです。

・いろんな子がいるので、先生が大変そう。人数を →教師以外にも支援員・相談員・カウン

増やせるとよい。 セラーの方が加わっていますが、まだ

まだ不足です。

・面談で聞いた話と成績表が合っていないのでどう →短時間のため成績に関する説明が不足

してなのかわからないと思う。 していたかもしれません。誤解のない

よう気をつけます。

・丸一日の公開日を設定してほしい。 →公開日以外でも、職員室に一声かけて、

参観していただければと思います。

・特別教室での授業公開をしてほしい。 →年間を通して、チェックしながら計画

的に行います。

・授業の準備物が直前に連絡されることがあるので →基本学年だよりで早めの連絡を心がけ

困る。 ていますが、計画変更がある場合に直

前連絡になったのかもしれません。申

し訳ありませんでした。


